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第 ３０５１ 回  例 会 報 告  
例 会 記 録 ・ 予 定 

  
那覇ロータリークラブ   

事務局 那覇市西 3 警察－6－1 (パシフィックホテル沖縄１階) ＴＥＬ 868-1224 ＦＡＸ 861-4918 

Ｅ－mailアドレス  naha-rc@m1.cosmos.ne.jp  HPアドレス：http://naha-rc.org/ 
会長 伊志嶺 匡 副会長/クラブ管理運営委員長/会長エレクト 津嘉山 伸 副会長/クラブカウンセラー 安里 政晃 

幹事 安里 繁信  クラブ会報委員長 与那覇 正明  副委員長 下地 浩之  委員 宜保 文雄        

 

４ 

■地区青少年交換来日学生帰国前報告会   於：パシフィックホテル沖縄2階「万座の間」 

第 2927 号 
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会 員 数 65 名               

出 席 免 除 会 員 1 名       Qqqq       

出 席 計 算 会 員           64 名              

出   席   会   員  32 名              

欠   席   会   員  32 名      

出    席     率 50.00％      

       

       

       
 

 

■出席報告 

 

欠席会員名  上原（義）、中村（聡）、 

新垣（豊）、与儀、新垣（豊）、与儀、 

平良、鈴木（康）、新里、三反園、長嶺 

保田盛、許田、国吉、渡辺、下石、中村

（英）、宜保、白石、与那覇、上原（修）、

安里（繁）、赤嶺、堀川、下地、佐久本、

義元、喜納、新垣（直）、尾島、山内、 

久見瀬。 

ビジター 石川 正一 RID2580 パストガバ

ナー（那覇西）嶋村 文男 RID2580 パスト

ガバナー（東京東江戸川）ビジター続き↗ 

東京 

 

                   

                   

                   

                   

「世界に希望を生み出そう」 

ロータリーのマジック 

 

ステファニー A. アーチック 

THE MAGIC OF  ROTARY 

 

2024-25 

武藤 寿信 地区青少年交換委員長（東京福生） 

下田 美智代 地区青少年交換委員（那覇東） 

喜世川 潤 地区青少年交換委員（宜野湾） 

緑間 禎 ガバナー補佐（那覇東）城間 幹夫 ガバナー

補佐（宜野湾）平仲 絢子 分区幹事（宜野湾） 

栗田 照慶  氏・織部 久典 氏（京都南）三浦 勉 那覇

西 RC 会長、ジョンソン美枝 那覇西 RC 幹事、比嘉

芳直、中村敦、高平光一、照屋俊幸、松島寛行、比

嘉広明、慶佐次操、大嶺香、江夏正浩、仲程通秀、

小嶋久、小林充、城間一、名幸俊海、安里清榮、大

原博、大城純市、藪亀達哉、富島美樹、豊村良春、

宮内一郎、照屋圭太、儀部頼人、上原幹士、 

宮城栄作、梅林洋一郎、崎原信一（那覇西：敬称

略）宮林 孝治 会長・普久原 朝泰 幹事（コザ） 

根橋理香 会長・玉城 哲 氏（那覇東）平良友美会

長・松尾晋哉 直前会長（浦添）稲垣純一会長・ 

上原 慎次 会員・竹林 春夫 会員（那覇南） 

ゲスト コ・イホウ 君（米山奨学生：台湾） 
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① 3 依頼し i 

ゲスト【地区青少年交換来日学生】 

ディアナ・タピア・ゴンザレス さん（メキ

シコ：那覇）クララ・リースケ・エルナ・

ハイマンさん（ドイツ：那覇西） 

金城玲奈アリシアさん(第 59 期派遣学生) 

【学生保護者】アンヘリカ・ゴンザレス氏 

レオナ・ハイマン氏/ランク・ハイマン氏テ

オ・ハイマン君/金城えり子ヴェラスケス氏

へスース・ヴェラスケス 氏 

【学校関係者・ホストファミリー他】 

前里糸路 首里高校教頭先生 

比嘉 わかな 先生（首里高校 学年主任） 

長浜 ひとみ先生（興南高校 学年主任） 

浦崎 絵戸 さん（第 57 期派遣学生） 

中島 祐月 さん（第 58 期派遣学生） 

島袋 喜々 さん（第 58 期派遣学生） 

山田 泰山 君（第 60 期派遣予定学生） 

中島祐月さんお母様/島袋喜々さんお父様/ 

島袋喜々さんお母様/山田泰山君ご両親 

知念由紀 氏・當間美穂 氏（那覇 RC 當間パス

ト会長奥様）/又吉咲恵 氏/又吉亮君/又吉琴

葉さん（ディアナさんホストファミリー）

藤原 聖 さん・藤原直美 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告 津嘉山 伸 2022-23 年度幹事    

・来週 7/30 は休会です。 

■那覇西 RC ジョンソン美枝幹事報告  
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■ニコニコ BOX (*^^)v 

嶋村文男 パストガバナー（東京東江戸川） 

こんにちは。今日は法政大学の後輩である

伊志嶺会長の応援のメーキャップです。安

里幹事と共に 1 年間頑張って下さい。 

宮内 一郎 氏（那覇西） Thanks 

安里 政晃 パスト会長  

久しぶりにたくさんの参加者がいらして 

嬉しいのでニコニコ。 

河井 耕治 会員  

本日、ご来訪頂きました。すべての皆様へ 

感謝をこめて。To all of Visitors Today  

With all of my gratitude. 

 

■2024－25 年度 ニコニコ BOX 

本日のニコニコ BOX   \14,000 

累計   \59,000 

 

■第 14 回米山功労者表彰 安里 政晃 会員 

 

 

 

 

 

■会長報告         伊志嶺 匡 会長

＊本日は那覇西ロータリークラブとの合同例

会ならびに地区青少年交換来日学生帰国前報

告会へ多くの皆様にご出席頂き感謝申し上げ

ます。石川正一パストガバナー、嶋村パスト

ガバナー、武藤地区青少年交換委員長、本日

はお忙しい中ご出席下さいましてありがとう

ございます。那覇西 RC 三浦勉会長、ジョン

ソン美枝幹事、那覇西 RC 会員の皆様、合同

例会よろしくお願い致します。 

■閉会点鐘 三浦 勉 那覇西 RC 会長 

 

２ 

■2024-25 石川彌八郎ガバナー年度 合言葉と活動方針 

合言葉「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」  （前号より続き）   

「親睦」の延長線上の奉仕活動 

「親睦」の結果、何が生まれるか。「親睦」とは人格者を目指すロー 

タリアンがお互いに触れあい、人生や社会や将来を語り合うことです。当然、住みよい社会とは

どんな社会？ 現在の社会の問題は何？ なども語られます。 

具体的な問題が挙がったのであれば、語るだけではなく、行動に移すことが必要です。 

これまで我々は、数々の具体的な奉仕活動を行ってきました。地域社会においての奉仕活動、

米山奨学生生を通じた民間外交の基礎構築、青少年交換、RYLA など青少年育成の活動、国際

的にはポリオの根絶、等々。ここで気づくことは、これらの奉仕活動は「親睦」により導き出された

ものであり、ロータリーが当初から目的としていたことではなかったということです。 

「人格の向上を求めるロータリアンの集合体、つまりクラブ」→「ロータリアンの親睦」→「親睦によ

り気づいた社会問題」→「具体的な奉仕活動」。「研修と親睦」の融合の結果が「奉仕」であるとい

うことです。ここで重要なことは、「社会は常に変化している」ということです。 

我々は「親睦」の中で、「社会の変化」を議論し、見極めなければなりません。そしてその変化

に応じ、奉仕活動の微調整、あるいは方向転換も必要になるかもしれません。そしてさらに、新た

な奉仕活動を行うために、現状の組織の在り方に不都合があれば、そこを改める必要もありま

す。すべては「親睦」により導かれる事象なのです。 

ロータリーの魅力の再認識 「研修と親睦」そして奉仕 ～忖度力（人間力）を高めよう～ 

「ロータリーの魅力」 「ロータリーの魅力」を要約すると、くりかえしになりますが、高い人格を求

める者同士が集まり刺激を受けあい（研修）、人生、社会、将来を語り、社会のために行うべきこ

とを見出し（親睦）、それを実行する（奉仕活動）。この「研修と親睦」の融合の結果の「奉仕」、こ

れがロータリーの魅力です。この魅力を世に伝えることが会員増加、既存会員に深く浸透させる

ことが退会防止のカギであると考えます。簡単に言えば、「ロータリーの魅力を感じた人は入会し

活動を続け、そうでない人は去り行く」。会員が減るのは、魅力を伝えるのが下手だったからで

す。僕がこの世に生まれてきてしまったのは事実です。そこに理由が在るか無いか。理由がない

と考えてもよい、でも僕は自分が生まれてきた理由を、生きている理由を考えたい。その機会を

与えてくれたのがロータリーです。だから僕はロータリークラブにいるのです。 

これがロータリーの魅力です。僕はロータリーに救われた。 

THE FOUR-WAY TEST   ｇOf the things we think, say or do 

1. Is it the TRUTH?    2. Is it FAIR to all concerned? 

3. Will it build GOODWILL and BETTER FRIENDSHIPS? 

4. Will it be BENEFICIAL to all concerned? 
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 ☆プログラム  8 月 6 日（火） 

「イニシエーションスピーチ」 

カメイ（株）沖縄オフィス マネージャー 

猪股 知行 会員 

8 月 13 日（火）休会 

 8 月 20 日（火） 

「国際ロータリー第 2580地区第 34 回 

地区インターアクト年次大会報告」 

沖縄県立那覇高校インターアクトクラブ 
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